
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die  unterzeichnenden  Bezirksrät*innen  der  SPÖ  Neubau  und  der  NEOS  Neubau  stellen  zur  

Bezirksvertretungssitzung  am  09.09.2021  gemäß  §  24  GO  der  Bezirksvertretungen  folgenden  

Antrag  

Die  zuständigen  Stellen  des  Magistrats  werden  aufgefordert  die  Möglichkeiten  zu  prüfen,  um  

zu  gewährleisten,  dass  die  Straßenbahnlinie  49  (stadteinwärts  führend)  möglichst  
fahrplangemäß  fahren  kann.   

Begründung  

Es  kommt  durch  die  aktuelle  Situation  zu  Stausituationen  die  regelmäßig  eine  Behinderung  der  

Straßenbahnlinie  49  in  den  Bereichen  Siebensterngasse  und  Breite  Gasse  verursachen.  


